
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Nortorfer Seniorenrates vom
3. 8. 2023 im Haus der Vereine und Verbände

Tagesordnung

Punkt 1:
Eröffnung, Begrüßung
Der Vorsitzende Manfred Richter eröffnet die Sitzung um 9.35 Uhr. Der
Seniorenrat ist bis auf Ursula Hergaden vollzählig. Auch Nachrücker Jörg 
Möller fehlt. Gäste sind Brigitte und Peter Gebhard.

Punkt 2:
Seniorenfragestunde
Keine Fragen.

Punkt 3:
Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der Seniorenrat ist beschlussfähig.

Punkt 4:
Genehmigung des Tagesordnung
Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt.

Punkt 5
Kenntnisnahme und Genehmigung des Protokolls vom 6. 7. 2023
Das Protokoll wird genehmigt.

Punkt 6
Abschlussplanung der Sommerveranstaltung am 24. 8. 2023 auf dem 
alten Rathausplatz. Überprüfung und Festlegung wer mach wann was,
Ablauf besprechen
Der Vorsitzende Manfred Richter berichtet: Stadtwerke stellen 
Stromkasten auf, Bauhof hilft beim Transport der Tische und Bänke. Er 
will noch die Feuerwehr ansprechen, ob von denen jemand beim Aufbauen
helfen kann. Geschirr holt Edith Schmidt vom Markushaus. Torten sind 
beim Erlenhof bestellt. Als Ausweichort bei schlechtem Wetter steht das 
Markushaus zur Verfügung.



Eingeschobener Tagesordnungspunkt ohne laufende Nummer: 
Michael Brocks stellt sich vor.
Herr Brocks bietet einen privaten Fahrdienst für Senioren an. Er fährt 
Senioren zu Arzt- oder anderen Terminen. Dafür nimmt er eine 
Aufwandsentschädigung und lässt sich das Spritgeld erstatten. Telefonisch 
erreichbar ist er unter 04392/69332 oder 01573/8832106. 

Punkt 7
Wärmeplanung für Nortorf, Hintergründe
Manfred Richter erklärt, dass das Thema in Nortorf im Moment noch nicht
aktuell ist. Er wird allerdings in einer städtischen Arbeitsgruppe 
mitarbeiten, die sich dieses Themas annehmen wird.
 
Punkt 8:
Berichte aus Kreisseniorenbeirat, Landesseniorenrat und 
Stadtverordnetenversammlung
Aus dem Kreisseniorenrat gab es noch nichts Aktuelles, weil er sich noch 
nicht konstituiert hat. Aus der Stadtverordnetenversammlung berichtet 
Richter, dass der Antrag, den der Seniorenrat zum geplanten Neubaugebiet 
am Hermann-Löns-Weg gestellt hatte, in der Verwaltung hängengeblieben 
war und deshalb nicht behandelt werden konnte. Dafür gab es in der 
Stadtverordnetenversammlung eine Entschuldigung. 

Die Sitzung endet um 12.30 Uhr.
Protokoll verfasst von Achim Dröge


